Algunas plantas endemicas de Jaén

Especie relíctica que cuenta con menos de 750 individuos, en una sola población que ocupa un área de 0,5 km2, con un hábitat muy específico afectado por los herbívoros y ciertas actividades



Geranio de Cazorla (Geranium cazorlense)



Grasilla (Pinguicula jallisneriifolia)



Esta planta es carnivora Se encuentra en roquedos y travertinos calcáreos rezumantes. Se encuentra a una altitud entre 600 y 1700 metros

Violeta de Cazorla (Viola cazorlensis)

Es una de las especies de flora más significativas y singulares del territorio del Parque Natural de la Sierra de Cazorla, Segura y las Villas. Se puede localizar en zonas umbrías y destaca por su color violáceo intenso.



Rizomatosa (Jurinea de fontgeri)

Hojas poco numerosas, arrosetadas, aplicadas al sustrato, cortamente pecioladas, enteras, ovadas u ovadooblongas, de envés blanco-tomentoso y nerviación prominente.



Viniebla Azul (Glandora nitida)

Es otro endemismo bético también amenazado por el exceso de pastoreo. Posee hojas anchas y seríceas por ambas caras y tallos tanto ascendentes como decumbentes.

